



Piden a OEA y CELAC sesionar por conflicto México-Ecuador



Guerra Castillo destacó que la incursión policial en la embajada mexicana en Quito representa una grave violación a la Convención de Viena.

La **presidenta** de la **Mesa Directiva** de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra Castillo**, hizo un llamado urgente a la Organización de Estados Americanos (**OEA**) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (**CELAC**) para que convoquen sesiones y busquen "recuperar el respeto y la fraternidad entre los pueblos latinoamericanos". **Guerra Castillo** expresó su agradecimiento a los Parlamentos de otros países que han brindado su respaldo a México frente a la reciente irrupción de la policía de Ecuador en la Embajada de México en Quito.

"Mi reconocimiento y agradecimiento a los parlamentarios y presidentes de Parlamentos que se han manifestado solidariamente con México", afirmó.

En relación al conflicto diplomático entre México y Ecuador, la **presidenta** de la **Mesa Directiva** señaló la necesidad de buscar una solución pacífica mediante el diálogo y la diplomacia.